



AfD-Fraktion im Verbandsgemeinderat Mansfelder Grund-Helbra

AfD-Fraktion VG-Rat Mansfelder Grund-Helbra
Amselweg 19 | 06311 Helbra

VG Mansfelder Grund-Helbra
VG-Bürgermeister und Vorsitzender VG-Rat

An der Hütte 1

06311 Helbra

ABEGANGEN

11. Sep. 2023

Verbandsgemeinde
Mansfelder Grund Helbra

Helbra, den 08.09.2023

Antrag auf Rückübertragung der Aufgabe „Wirtschafts- und Tourismusförderung“ von der Verbandsgemeinde auf die Mitgliedsgemeinden

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit bittet die AfD Fraktion im Verbandsgemeinderat Mansfelder Grund-Helbra um Ihre Zustimmung:

Beschluss:

Der Verbandsgemeinderat beschließt, die Aufgabe „Wirtschafts- und Tourismusförderung“ an die einzelnen Mitgliedsgemeinden zu übertragen.

Begründung:

Mit dem Austritt der VG Mansfelder Grund- Helbra aus der SMG und der Neugründung der SEG sind alle mit der Aufgabe „Wirtschafts- und Tourismusförderung“ im Zusammenhang stehenden notwendigen Tätigkeiten weder eindeutig zugeordnet noch werden diese mit dem notwendigen Engagement erledigt. Dies ist ein Dilemma für die wirtschaftliche und touristische Entwicklung der einzelnen Mitgliedsgemeinden und muss geändert werden.

Vielen Dank!
Mit freundlichen Grüßen

AfD-Fraktion VG-Rat Mansfelder Grund-Helbra
Amselweg 19 | 06311 Helbra
Email: guwakan@web.de

Vorsitzender : Gunter Wakan
Stellvertreter: Rene Sommer



VG Mansfelder Grund-Heilbrunn
VG-Bürgermeister und Vorsitzender VG-Rat

An der Hütte 1

08311 Heilbrunn

Heilbrunn, den 08.08.2023

Antrag auf Rückübertragung der Aufgabe „Wirtschafts- und
Tourismusförderung“ von der Verbandsgemeinde auf die Mitgliedsgemeinden

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit bittet die AfD-Fraktion im Verbandsgemeinderat Mansfelder Grund-Heilbrunn um
Ihre Zustimmung:

Beschluss:

Der Verbandsgemeinderat beschließt die Aufgabe „Wirtschafts- und
Tourismusförderung“ an die einzelnen Mitgliedsgemeinden zu übertragen.

Begründung:

Mit dem Austritt der VG Mansfelder Grund-Heilbrunn aus der SFG und der Neugründung
der SFG sind alle mit der Aufgabe „Wirtschafts- und Tourismusförderung“ im
Zusammenhang stehenden notwendigen Aufgaben eindeutig zugeordnet noch
weiter über die mit dem notwendigen Engagement einhergehend. Dies ist ein Dilemma für die
Wirtschaftliche und touristische Entwicklung der einzelnen Mitgliedsgemeinden und
muss geändert werden.

Mit freundlichen Grüßen
Vielen Dank!